
 

第２回教育改革推進会議において特に審議していただきたい論点 

 

 

 今後の県立高校活性化の基本となる考え方について 

（論点） 

  ① 第 1回教育改革推進会議での議論をふまえ、これからの県立高校

活性化の「基本的な考え方」を整理したが、この方向性でよいか。 

 

  ② 現行計画期間における高校の変化の状況や小規模校における総

括的検証をふまえ、これからの時代に必要な力を育んでいくことの

できる県立高校の規模と配置をどのように考えていくべきか。 
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